Ressort: Finanzen

EU droht Gazprom mit Bußgeld in Milliardenhöhe

Brüssel, 22.04.2015, 12:38 Uhr

GDN - Die EU-Kommission hat dem russischen Energieriesen Gazprom im Streit um dessen Marktdominanz in Mittel- und Osteuropa mit einem Bußgeld in Milliardenhöhe gedroht. Die Kommission habe dem Energieriesen in dem seit zwei Jahren laufenden Kartellverfahren am Mittwoch die offiziellen Beschwerdepunkte zugesandt, teilte die EU-Behörde am Mittwoch mit.

Das Bußgeld für den Energieriesen, der pro Jahr etwa 150 Milliarden Euro umsetzt, könnte bis zu zehn Prozent des Jahresumsatzes betragen. Die EU-Kommission wirft Gazprom vor, in acht EU-Staaten in Mittel- und Osteuropa seine marktbeherrschende Stellung missbraucht und so das europäische Wettbewerbsrecht gebrochen zu haben. Gazprom hat nun zwölf Wochen Zeit, um zu den Vorwürfen Stellung zu nehmen.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-53343/eu-droht-gazprom-mit-bussgeld-in-milliardenhoehe.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com